

# 財っ子通信



～たくましく なかよく かしこく～  
日向市立財光寺小学校学校通信  
令和3年12月23日 第9号  
文責：校長 黒木 将人



## 2学期もご協力ありがとうございました

保護者・地域の皆様のおかげで充実した2学期になり、ありがとうございました。引き続き感染対策をした上ででしたが、大きな成果、楽しい思い出の2学期でした。

10月～ 5年生汗と泥  
まみれで力合わせた  
稲刈り・収穫・販売



10/5 地域の花壇完成！毎朝元気でます  
にこにこガーデン



10/8 コロナ対応、延期でやっとできました  
PTA奉仕作業



10/17 6年生が1日  
がんばり、大成功！  
財っ子体育発表会



10/27・28 宮崎再発見！日向PRもできた  
宮崎・日南修学旅行



11/2 財光寺の伝統  
のすごさに触れ感動  
ひょっこり奉納



12/2・3 寝食ともにし  
力を合わせた5年生  
むかばき宿泊学習



他にも、1年昔の遊び、2年おもちゃランド、かけ算大会、3年日向史跡巡り、4年音楽発表会、日向サンバ、バザーなど…全校児童チャレンジの2学期でした！

## 学校・家庭・地域みんなで見守る「交通安全指導」 冬休み・来年もよろしくお願ひします

ご存じのとおり、学校周辺は交通量が多く心配です。朝夕はあわただしく運転する車も見られ、ヒヤリ！とする場面もあります。子供達の安全のために地域の皆さんにも協力してもらっています。

「見守り隊」は約20名の方が登下校の見守りをしています。交通安全とともに元気ないさつや声かけ、けがへの対応等、大変助かっています。コーピー交差点に横断旗を設置してくれました。

「警察」は、巡回パトロールを積極的にお願いしています。先日は警察2名の方が北門付近に立って歩行や運転の様子を見ていたきました。今後も続けてくださるそうです。かなり啓発につながります。

保護者の朝の交通立番指導もありがとうございます。危険な場所の見届けや、危険箇所等の情報提供も助かります。ご家庭での指導を今後もよろしくお願ひします。

### 【最近特に学校で指導していること】

- ①横断中は下を見ない。左右をキヨロキヨロし、確かめながらわたる。
- ②横断歩道を走ってわたらない。点滅になつたらわたらず次を待つ。
- ③手をあげる。旗(コーピー交差点等設置)を使って存在を示す。



警察パトロールの様子



【重要なお願い】本校北側の大通りに車を止めて子供をおろす行為は危険です。もし後続車に追突されたら事故に巻き込まれます。



コミュニティスクール発！

にこにこガーデン花言葉

★ナデシコ「純愛」

いくら寒くても毎朝、赤やピンクの花を咲かせ元気をもらいます。



がんばっています財っ子！

★第9回高森文夫を偲ぶ詩大会

1席 5年 今西滉真さん 2席 5年 黒木奏汰さん  
3席 6年 藤本優月さん 佳作 5年 中田結菜さん  
佳作 5年 世見竜之介さん 【財小が上位多数入賞！】